

Por: Miguel Guerrero Cañarte

* UN SOLO BOLETO DEL POLLÓN

Con una pequeña inversión dos aficionados jugaron en la sección general su boleto del Pollón del pasado domingo y la suerte les sonrió. Juntaron su dinero para hacer una jugada que costó apenas 4 dólares con 80 centavos, y les resultó al ser el único boleto con los nueve puntos. Este martes en las oficinas del hipódromo se acercaron con su ticket premiado y cobraron su cheque con la excelente cifra de 5.450 dólares.



* CANJEABLE POPULAR

Sabía usted que la Canjeable No. 2 de la semana pasada entregó uno de los valores más altos, o tal vez el más grande de los últimos tiempos en este juego. Se repartieron 11.115 dólares al primer lugar y 3.166 dólares al segundo puesto. Más de 14 mil dólares que se fueron en 125 ganadores con Florencia y 157 acertantes con Sima. En ese orden se repartieron \$ 88,92 y \$ 20,16.

* LO QUE QUEDÓ PARA LA TARDE

Ya sin pozo en el Pollón ni la Canjeable, tendremos para la fecha acumulado en el Pick-6 que tiene 1.512 dólares a un solo ganador de seis puntos. Anotar también que la Cuádruple "A" Especial "A" con un pozo de 521 dólares y mejor el de la Cuádruple "B" que llegó a 1.491 dólares, en ambos casos para un solo ganador de cuatro puntos.

* DEBUTANTES

- **Aguiles**, castaño nacional de tres años del haras Eva María por Sahara Heat (A.P. Indy) y Risty (Holiday Spirit). Sexto producto. Todos sus hermanos maternos fueron ganadores. En Chile la ganadora clásica Picella y Hermano Ricardo. En Ecuador ganaron nuestra representante en el Caribe, Atenea, también Arcobaleno y Rebelde.

- **Brisas del Mar**, tordilla peruana de 4 años por Brancusi (Deputy Commander) y La Loca (Timo). Ganadora en Monterrico de dos carreras en 1.000 y 1.200 metros en arena.

- **Kingdom Road**, castaño argentino de 5 años por Bellamy Road (Concerto) y Yong Musician (Yonaguska). Ganador de seis carreras y cuatro placés en Lima. Fue tercero en el clásico "Jockey Club del Perú" (G.1) sobre 2.400 metros. Sus victorias fueron en arena desde los 1.400 hasta los 2.000 metros.

* CORTOS HÍPICOS

Se efectuó la cuarta edición de la popular carrera de Jinetes... Les compartimos la imagen del photo finish, donde vemos ganador a Jandry Ibarra, que se llevó 200 dólares sobre Gustavo Luque que entró placé y recibió 100 dólares... Más de la mitad del mes de enero y solo un ejemplar del segundo semestre del 2015 ha rendido prueba de suficiencia... Se registra únicamente la presentación aprobada de Nati Mistral... Las Condicionales se retrasarían para febrero... No habrá carreras en la jornada que corresponde al 4 de febrero por motivo de la Consulta Popular... Han vuelto los aprendices Miyer Zambrano y Erwin Vargas... También regresó el látigo nacional William Chila... Las patentes para los profesionales se entregarán desde la próxima semana... Vuelven los mestizos a la recta... La última vez se accidentó un ejemplar que se abrió descontroladamente en la curva en carrera sobre 800 metros.

